



communiqué

Date **Le 14 mai 1993**

N° 112

Pour publication

LE CANADA NOMME UN REPRÉSENTANT AUPRÈS DE L'INSTITUT INTERAMÉRICAIN DE L'ENFANT DE L'ORGANISATION DES ÉTATS AMÉRICAINS

La ministre des Affaires extérieures, M^{me} Barbara McDougall, et le ministre de la Santé et du Bien-être social, M. Benoît Bouchard, ont annoncé la nomination du premier représentant du Canada auprès du conseil d'administration de l'Institut interaméricain de l'enfant (IIAE). Le directeur général du Bureau des enfants de Santé et Bien-être social Canada, M. Briand Ward, assumera de façon permanente les responsabilités qui incombent à ce poste.

«Cette nomination montre la volonté du Canada de participer pleinement aux activités interaméricaines, a déclaré M^{me} McDougall. En participant aux travaux de cet organisme de l'Organisation des États américains (OEA), le Canada s'appuiera sur son important rôle international pour promouvoir le bien-être des enfants et de leurs familles.»

«Le Canada a toujours donné la priorité aux droits et au bien-être des enfants, au pays comme à l'étranger. Nous sommes impatients de partager nos expériences et nos initiatives avec les autres pays des Amériques et sommes convaincus que nous pouvons apporter une contribution importante à l'IIAE à cet égard», a dit M. Bouchard.

L'IIAE est un organisme spécialisé de l'OEA chargé de sensibiliser la population aux problèmes de l'enfance, de l'adolescence, de la maternité, de la famille et de la collectivité dans les Amériques. Pour ce faire, il s'emploie à promouvoir la coopération interaméricaine dans les domaines de la formation, de la recherche, de l'information du public et de l'aide technique.